

## Take Shit – „Neue Scheiße – Alte Männer“

Geschrieben von: Mars Galliculus  
Samstag, 24. November 2007 um 01:00 -

---

Au-Ha! Mit bösen Verrissen junge Talente zu demotivieren, wäre nicht sehr fein. Doch was haben wir hier? Wie der Titel schon sagt, ausgewachsene Punk-Männer. Und um sich so richtig von jungen Talenten zu unterscheiden, lassen sie das Talent auch gleich weg. Nach fünf von insgesamt 20 Stücken hab ich aufgeben müssen beim ersten Durchgang. Erwachsene Menschen, die stumpf die ewig gleichen Deutschpunk-Klischees herunterbellern. Die Stücke heißen „Arbeitsamt“, „Pogo“, „Deutschlandlied“ und so weiter... Dass der Gitarrist eigentlich ganz solide daherspielt, geht in der Abmischung leider ziemlich verloren, denn der teilweise arg nervige Drumcomputer und eben auch der Sänger sind viel zu weit im Vordergrund. Aber irgendwie mag ich diese schiefen Trompetensoli. (Nix Gut)